

東つるやま

学ぶ子
励む子
元気な子



学校便り

備前市立東鶴山小学校
令和7年12月19日 第22号

東鶴山小 人権週間 12/1(月)～12/5(金)

1948年12月10日、国連総会で「世界人権宣言」が採択され、採択日が「人権デー（Human Rights Day）」と定められました。日本では毎年12月4日～10日を「人権週間」とし、各地で様々な学習会やイベントが催されています。

本校では、今年度12月1日（月）からの1週間を人権週間とし、人権に関する授業や人権集会、全校遊びを実施しました。（全校遊びに何をするかを代表委員会で話し合って決め、運営委員会が中心になって実施しました。）

人権集会では、各学級で人権を大切にするためにはどう行動すればよいかを考え、実践したことについて発表しました。周りの人のよさに目を向け、相手の気持ちを想像して行動できる人になれるよう、これからも人権に対する意識を常に持ち続けてほしいと思います。



↑ 人権朝会
「人権とは？」について考えて発表



↑ 1年生
・よいところを見つける
・笑顔であいさつ
・困っていたら助ける
できたら、シールを貼りました。大きなハートの形がシールでいっぱいになるのを目指してがんばっています。

↑ 2年生
友達に対して使った優しい言葉や友達のよいところを付箋に書いて貼りました。書いた付箋を毎日模造紙に貼っていくと、模造紙がいっぱいになりました。

↑ 3・4年生
学級のめあて「相手の気持ちを考えた言葉を使ったり行動したりして仲良くしよう」を立てました。「あいさつ」「ルールを守る」等、12の行動項目について、できたら〇をつけて毎日振り返りました。

↑ 5・6年生
一人一人が決めた具体的なめあてについて振り返り、できたこと・友達の良い行いについて付箋に書いて貼りました。学級のめあてについても話し合いました。

3・4年生 西鶴山小学校との交流 12/10 (水)

おとなりの西鶴山小学校の3・4年生児童とネットワークを活用して遠隔交流をしました。テーマは、「お互いの地域のよさを伝え合おう」です。

国語科や社会科で学習した内容をまとめて資料を準備し、東鶴山地区のよさ（例えば、豊かな自然、りおう山、棚田等）やマスカット栽培について紹介しました。

西鶴山小学校の児童からは、総合的な学習で調べた学区の特徴やよさについての発表がありました。

名前も似ていて同じくらいの規模の二つの学校。交流を通して、それぞれの地区の特徴に关心をもつと同時に、親近感がわいたようです。



↑ 電子黒板の向こうで西鶴山小学校の児童たちが真剣に聞いてくれています。